
Évangile 6eme DIMANCHE DE PÂQUES
Le 22 mai 2022. Cycle C

EN ATTENTE

LA PAROLE SE FAIT CHANSON
                                                         

AMBIANCE
A ton côté, continuant en ce temps de Pâques. Me rencontrer avec Toi,
avec  ton  Esprit,  celui  qui  m’habite  et  habite  les  autres.  À partir  du
silence  je  parcoure  les  chemins  qui  mènent  à  la  vie,  au  sens,  aux
différentes  réalités,  circonstances  qui  entourent  les  personnes,  qui
cherchent de réponses, horizon, terre habitable.
À ton côté,  je respire sensations et  vie;  je veux le partager avec les
autres, dans la vie de chaque jour, là où on écrit des petits histoires.
Unis en Toi, nous rendons possible, les rêves qui jaillissent à chaque
pas  et  les  sentiments  chaleureux  qui  renouvellent  tout  à  partir  de
l’amour qui recrée tout, transforme et embelli.
Marcher avec du sens, avec les yeux sur ce qui est nécessaire, et entrer
dans la vie en exprimant ce que nous ressentons, ce que nous croyons et
ce que nous portons en nous.
Recréons le message en le rapprochant de chacun, en le rendant réel,
radical, engagé.

CHANT. UNIDOS EN TI - Jesús Cabello
https://www.youtube.com/watch?v=1fDNCenB27s 

https://www.youtube.com/watch?v=1fDNCenB27s


Évangile : Jean 14,23-29 

 « Jésus lui répondit : « Si quelqu’un m’aime, il gardera ma parole ; mon
Père l’aimera, nous viendrons vers lui et, chez lui, nous nous ferons une
demeure. Celui qui ne m’aime pas ne garde pas mes paroles. Or,  la
parole que vous entendez n’est pas de moi : elle est du Père, qui m’a
envoyé. Je vous parle ainsi, tant que je demeure avec vous ; mais le
Défenseur,   l’Esprit  Saint que le Père enverra en mon nom,  lui,  vous
enseignera tout, et il vous fera souvenir de tout ce que je vous ai dit. Je
vous laisse la paix, je vous donne ma paix ; ce n’est pas à la manière
du monde que je vous la donne. Que votre cœur ne soit pas bouleversé
ni effrayé. Vous avez entendu ce que je vous ai dit : Je m’en vais, et je
reviens vers vous. Si vous m’aimiez, vous seriez dans la joie puisque je
pars vers le Père, car le Père est plus grand que moi. Je vous ai dit ces
choses   maintenant,  avant   qu’elles   n’arrivent ;   ainsi,   lorsqu’elles
arriveront, vous croirez. »

Approfondissons le texte
Jean  nous  décrit  Jésus  comme  souverainement  libre  ;  c'est  lui  qui
rassure ses disciples et non l'inverse !  Non seulement il sait ce qui va se
passer mais il l'accepte ; il ne fait rien pour se dérober. Il leur annonce
son départ  mais  il  le  présente comme la condition et  le  début  d'une
nouvelle  présence  :  «  Je  m'en  vais  et  je  reviens  vers  vous  ».
Ce « départ » sera interprété plus tard, après la Résurrection, comme la
Pâque de Jésus ; le même Jean dit au chapitre 13 : « Avant la fête de la
Pâque, Jésus sachant que son heure était venue, l'heure de PASSER de
ce monde au Père »... Jean utilise volontairement ce mot, car on sait que
Pâque veut dire   « passage. » « Si vous m'aimiez, vous seriez dans la
joie puisque je pars vers le Père ».
Et ce n'est pas la première fois qu'il a ce genre de propos : un peu avant,
à  Philippe  qui  lui  demandait   «  Montre-nous  le  Père  »  il  a
tranquillement  répondu  «  Qui  m'a  vu  a  vu  le  Père  »  (Jn  14,  9).
Autrement  dit,  il  est  l'Envoyé  du  Père,  il  est  la  parole  du  Père.  Et,
désormais, c'est l’ Esprit Saint qui fera comprendre cette parole et qui la
gardera dans la mémoire des disciples. La clé de ce texte est peut-être
dans le mot « parole »  : le mot revient ici plusieurs fois et si on se
rapporte à ce qui précède, il n'y a pas de doute possible ;  cette parole
qu'il faut absolument garder, c'est le « commandement d'amour » :
« aimez-vous les uns les autres ».
Et, du coup, nous comprenons mieux le rôle de l'Esprit Saint: c'est lui
qui  nous  enseigne  à  aimer,  il  vous  fait  souvenir  du  commandement
d'amour. Mais pourquoi Jésus l'appelle-t-il le Défenseur ? Nous savons
bien que nous n'avons pas besoin de défenseur contre Dieu ! L’Esprit
Saint est notre « Défenseur », parce que, réellement, il nous protège,



mais contre nous-mêmes... Car notre plus grand malheur est d'oublier
que l'essentiel consiste à nous aimer les uns les autres, à nous mettre au
service les uns des autres. Évidemment l'Esprit d'amour a soufflé aux
disciples du Christ la volonté de maintenir à tout prix l'unité. 

Des pistes pour la prière
Que dit le texte? (lecture)
Que me dit Dieu avec ce texte? (méditation)
Comment je dialogue avec Dieu avec ce que le texte me dit? (prière)
Comment je sens la présence de Dieu dans ma vie? (contemplation)
Comment je mets en pratique le message de la parole de Dieu dans ma 
vie réelle? (action)

MUSIQUE AMBIENCE. Peder B Helland - Feelings
https://www.youtube.com/watch?v=nQO_9LiMpyk 

_______________________________TU INSPIRES MA VIE

APPRENDRE DE TOI
L’amour transforme le monde.
Si nous vivions ce que nous croyons
le monde serait différent.
Il ne sont pas nécessaires  
de grandes choses, 
simplement écouter
à partir de ce que nous sommes,
et faire écho à la vie
qui vibre à côté de nous
ou de l'autre côté.
Le don de soi, l'être 
va de l'autre à moi.
Pas vraiment ce que je veux,
ce que je ressens ;
mais ce dont l'autre a besoin,
ressent, veut et désire.
Le truc change !
Le mien étant bon,
logique et cohérente, 
cède la place à l'autre.
Tout change.

https://www.youtube.com/watch?v=nQO_9LiMpyk


Il y a un ajustement nécessaire 
aux questions du frère.
Orienter le don de soi,
l’être dans le faire.
Configurer un univers
comme espace de possibilités.
Ouvrir chemins nouveaux,
incarnés, résilients,
accompagnés.
Être témoins
de ce que j’ai vu et entendu.
Accompagner par l’Esprit,
maître, consolateur, ami…
Marcher à sa lumière,
en brisant stéréotypes
en laissant grandir,
à partir de la liberté de Dieu.
Fournir le soutien nécessaire
afin que chacun de nous
pour être le meilleur
de ce que nous pouvons devenir.
Moi, gracieuse créature
créature gracieuse, témoin 
de ce Royaume qui
nous implique tous, avec tous.
Esprit de Dieu, viens.
Ouverts et en route.

CHANT. ESPÍRITU - Jesús Cabello
https://www.youtube.com/watch?v=iiRMHrLk-M8 
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